

# Geistlicher Impuls für den Monat April´23



Bild: Martin Manigatterer, Pfarrbriefservice.de

## Die Sorge des Hirten

„Mensch, bist du vielleicht ein Schaf ...“ – wohl eine Beleidigung. Oder vielleicht doch nicht?

Jesus sagt von sich: „Ich bin der gute Hirt.  
Der gute Hirt gibt sein Leben hin für die Schafe.“

Er meint damit, er sorgt für mich und kümmert sich um mich.  
Er kennt mich und weiß, was ich brauche.  
Er beschützt mich vor allen Gefahren.  
Er ist immer für mich da.  
Er sucht nach mir.  
Er lässt mich nicht zugrunde gehen.

Auch wenn ich kein Schaf bin – diese Zusagen tun mir gut!

Text: [Daniel Heinle](#), Diakon in St. Anton, Ingolstadt